



QUARTZ

INEO LONG LIFE

5W-30

- ACEA C3
- API SN/CF

- VW 504.00/507.00
- BMW LL-04
- MB-Approval 229.51
- Porsche C30

FR - Huile moteur synthétique de hautes performances, formulée selon la technologie ART. Spécialement conçue pour assurer la compatibilité avec les systèmes de post traitement des constructeurs allemands. Parfaite protection contre l'usure et excellente tenue long terme. Propreté exceptionnelle. Tous types de parcours : longs trajets et ville (démarrages fréquents). Fiche de données de sécurité disponible sur demande. Importateur pour la Suisse : TotalEnergies Marketing Suisse SA Ruessenstrasse, 18 Baar, CH-6340 www.totalenergies.ch.

EN - Synthetic, high-performance engine oil, formulated with Age Resistance Technology. Specially formulated to ensure compatibility with the post-treatment systems used by German manufacturers. Offers perfect wear protection and excellent durability. Excellent cleanliness properties. For all types of routes: long journey and urban drive (requiring frequent starts). Safety data sheet available on request.



Date de la vidange	Changement de filtre
<input type="text"/>	<input type="text"/>
Kilométrage	Prochaine vidange
<input type="text"/>	<input type="text"/>

Le service Consommateurs de TotalEnergies

de VOUS à NOUS

0 811 228 428 Service 0,06€ / min * prix appel



EWC : 13 02 05*



TotalEnergies Lubrifiants

562, avenue du Parc de l'Île - 92000 Nanterre - France
Tel + 33 (0) 1 41 35 40 00 - lubricants.totalenergies.com
Formulé et fabriqué en France

5Le



3 425901 108049



GUTENBERG



Contact GN	Laurie DESCHAVANNE		
N° dossier		N° client	TOTALENERGIES
Nom Produit	TRM_468853_LB5L_V1_TOT_QUARTZ_INEO_LL_5W30(FR)_CCFR		
EAN		Tracé	
Fournisseur		Support	PE WHITE
Imprimeur		Impression	Flexo

MISE EN COULEUR



RELECTURE

R1: 13/07/22 Op: LM

Ce document est
un fichier d'exécution
non imprimable